

## Liedertafel 2020

Artikel aus der NÖN Woche 08/2020



Mit einem Lobgesang auf 900 Jahre Ebergassing eroberte der Männergesangsverein bei ihrer „Liedertafel“ die Herzen des Publikums.  
Fotos: Otto Havelka

## Sangeslustige Männer

**Im Aufwind** | Der Männergesangsverein konzentriert sich auf Schlager und Pop-Musik – und freut sich über ausverkaufte Konzerte.

Von Otto Havelka

**EBERGASSING** | Am vergangenen Wochenende lud der Männergesangsverein (MGV) zu seiner alljährlichen „Liedertafel“ ins Volksheim. Selbst Obmann Johannes Humann konnte es kaum glauben: Zweimal ausverkauft. „Es ist wie in besten Zeiten. Wir müssen fast schon überlegen, ob wir ein drittes Konzert machen.“

Die rund zwei Dutzend sangesfreudigen Männer hatten es nicht schwer, das Publikum im prall gefüllten Volksheim zu begeistern. Schon bei der dritten Nummer gab es Standing Ovationen. Da wurde aus dem Frank Sinatra-Hit „I did it my way“ eine Hymne auf das Jubiläumsjahr 900 Jahre Ebergassing: „Jo jo, des gibts nur in Ebergassing“.

Unterhaltsam und gar nicht „verstaubt“ sorgte der älteste Verein der Gemeinde mit Medleys von Udo Jürgens-Songs und EAV-Hits für Stimmung. Klassische Operettenmelodien und Volkslieder waren seltene Ausreißer ins Klischee eines Alt-Her-



Obmann Johannes Humann (r.) und sein Stellvertreter Roland Wittner (l.) überreichen Konrad Wittner die Urkunde für 60 Jahre Mitgliedschaft im Ebergassing Männergesangsverein.

ren-Chores. Auch bei der obligaten Zugabe hielten sich Herren an die Lust des Publikums für Schlagermusik und stimmten Helene Fischers „Atemlos“ an – auch wenn das Feiern nicht durch die Nacht ging, es war allemal eines der besonderen Feste in Ebergassing.

Einen Extra-Applaus gab es für den Ehrenobmann des Männergesangsvereins, Konrad Wittner.

Er wurde samt Urkunde für unglaubliche 60 Jahre Mitgliedschaft beim MGv geehrt. Und er trällert noch immer eifrig mit den Kollegen mit.

Nach der Liedertafel wird bereits eifrig für den nächsten großen Auftritt geprobt. Beim Jubiläumsfest „900 Jahre Ebergassing“ im Herbst am Rodelberg sind bei den Herren kräftige Stimmen gefragt.

[>>>>Bildergalerie>>>>](#)